
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 098 /2023 
 

 
Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

de Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente, bem como da 

EMTU - Empresa Metropolitana de Transportes Urbanos de São Paulo, 

informações sobre o constante atraso da linha 1002 de Jaguariúna a Campinas. O 

horário no site é às 17h30, alunos do ensino superior e outros usuários enviam 

constantes reclamações a este gabinete, informando que o ônibus tem atrasado 

uma hora do horário exposto no site, prejudicando diversos estudantes. Qual o 

motivo desses atrasos e quando o problema será solucionado? 
 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Considerando o inciso IV do Art. 20 da Lei Orgânica Municipal, compete 

ao vereador através de suas prerrogativas atender ao interesse público, fiscalizando o 

bom uso do dinheiro público, propondo leis para garantir o bem estar social e o 

funcionamento eficiente da gestão pública municipal. 

A partir dessas evidências, ocorre que nosso gabinete tem recebido 

diversos questionamentos sobre os horários do transporte coletivo intermunicipal, bem 

como da manutenção dos mesmos, constantemente moradores reclamam dos veículos 

barulhentos, visando atender os anseios do pagador de impostos, é que encaminhamos 

esse ofício, justificando-se, portanto, este requerimento de informações. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 13 de março de 

2023. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 14 de março de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de março de 2023. 

 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 


